



Pressemitteilung „Bürger für Glückstadt“

„Bürger für Glückstadt“ treffen sich am 16. Januar um 19.00 Uhr in den Räumen der Diakonie in Glückstadt Nord.

Der Termin für das nächste öffentliche Treffen der Wählergemeinschaft „Bürger für Glückstadt“ steht fest. Wir treffen uns am Dienstag, den 16. Januar 2018 um 19.00 Uhr in den Räumen der Diakonie in Glückstadt Nord, Jahnstraße 1, 25348 Glückstadt.

Dazu Vorsitzende Birgit Steup: „Nach dem guten Besuch unser bisherigen Treffen wünschen wir uns, auch dieses Mal möglichst viele weitere interessierte Glückstädter Bürgerinnen und Bürger begrüßen zu dürfen. Im Mittelpunkt des Abends steht das Programm Soziale Stadt für Glückstadt Nord. Wir wollen aber auch in groben Zügen den weiteren Fahrplan bis zur Kommunalwahl im Mai 2018 abstecken und freuen uns, ihre Anregungen und ihre Wünsche an die Politik zu erfahren und umzusetzen. Dazu hoffen wir auf weitere MitstreiterInnen.“

Ergänzend dazu der Vorsitzende Dr. Siegfried Hansen: „Das ersten Treffen waren wirklich ermutigend, wir konnten insgesamt fünf neue Mitglieder bei der BFG begrüßen. Wir benötigen aber noch mehr bürgerliches Engagement, um dauerhaft erfolgreich tätig sein zu können. „Glückstadt gemeinsam gestalten“ – unser Motto ist unser dauerhafter Anspruch.“

Wer am 16. Januar keine Zeit hat, aber Interesse an einer kommunalpolitischen Mitwirkung hat, kann sich zukünftig ebenso auf der Homepage der BFG unter www.büfüg.de näher über die BFG informieren oder sich direkt an Brigitte Burghold, Am Fleth 60, Glückstadt unter 04124-609356 und glueckstadt@büfüg.de wenden.

Pressesprecher Bürger für Glückstadt
Dr. Siegfried Hansen
Anna-Tiessen-Str. 1b
25348 Glückstadt
Tel: +49 (04124) 589982
s.hansen@büfüg.de
<http://www.büfüg.de>